

Beantwortung einer Nachfrage aus der 18. Sitzung des Ausschusses für Bauen, Stadtentwicklung und Verkehr am 07.01.2016

Hr. Forejt wünscht zu erfahren, warum die Beleuchtung in der Münzstraße gedimmt ist.

Antwort FD Verkehrsmanagement:

Die Beleuchtungsanlage in der Münzstraße wurde überprüft. Alle Lichtpunkte sind in Funktion, technische Änderungen, die zu einer Änderung der Beleuchtungsstärke führen können, wurden nicht vorgenommen.

Allerdings kann der Eindruck einer geringeren Beleuchtung entstanden sein, da im letzten Jahr erstmalig eine neue Dekobeleuchtung zum Weihnachtsmarkt zum Einsatz kam, die viel zusätzliche Helligkeit brachte, nun aber nicht mehr im Einsatz ist.

gez. Smerdka